

Nuestra portada



Desarrollo a la "tica"

Obra: "Etapas del desarrollo en Costa Rica"
Técnica: Acrílico
Autor: Rafa Fernández
Lugar: Vestíbulo Clínica Dr. Marcial Fallas

En el vestíbulo de la Clínica Dr. Marcial Fallas en Desamparados, un mural del artista Rafa Fernández domina el espacio.

Cómplice con la historia, el artista plasma en la pintura-mural una visión estilizada sobre el desarrollo de la nación costarricense hasta el año 1973.

Liberado el esclavo, arrastra en su libertad al otro-otra para transitar el camino de la construcción de la Patria.

Nuestro pasado eminentemente ligado al campo, es plasmado con nostalgia.

Simbólicamente una carreta se aleja para dar



paso a nuevas generaciones de hombres y mujeres dispuestos a cruzar el umbral del futuro.

Poco más de tres décadas han transcurrido desde que el mural fue pintado. Es así como, las imágenes últimas, nos muestran un ambiente distendido y pacífico, en que todavía es posible sentarse y soñar. Mientras... un ave que simboliza la paz se mantiene en los cielos.

